

Presentación de la Asociación y el Colegio de Ingenieros del ICAI a los alumnos de 5º y 2º de IOI

Entre los días 9 y 11 de abril tuvo lugar la presentación de nuestras

instituciones, en la sede de Reina 33, a los alumnos que están actualmen-

te cursando el último curso de su carrera y que, en breve, formarán parte de la Promoción 2013 de Ingenieros del ICAI.

En la presentación, el Secretario General de la Asociación/Colegio, Juan Zaforas, realizó un breve recorrido por nuestra historia y explicó que el futuro de la Asociación son los nuevos socios de las promociones recién egresadas. Además, presentó a todo el equipo de personas que trabajan como responsables de las áreas de Administración, Visados, Socios y Actividades así como al Gerente de la Fundación de Ingenieros de ICAI para el Desarrollo.

El acto, informal y abierto a las preguntas de los más jóvenes, concluyó con un desayuno antes de volver a las clases. ■

